

CROTTET

## Une cantine et une garderie au menu des grands projets de 2023

### vœux municipaux 2023

La cérémonie des vœux de la municipalité s'est tenue ce dimanche matin 8 janvier dans une salle des fêtes bondée.

Une première pour le maire Jean-Philippe Lhôtelais élu en 2020 en pleine épidémie du Covid 19 dont les cérémonies des vœux avaient été annulées. On notait la présence de Christophe Greffet, président de la Communauté de Communes, de Monsieur Vigoureux maire de Replonges.

Le maire est revenu sur les projets qui ont déjà été réalisés en partie dont la montée des Abîmes, le chemin des meuniers et l'ouverture d'une huitième classe indispensable avec l'inscription de 200 élèves. Mais le projet le plus important, la construction d'une nouvelle cantine et garderie devrait démarrer au printemps. Cette construction devenait indispensable compte tenu du nombre croissant d'élèves qui prennent des repas chaque midi.

En effet, 150 repas sont servis chaque jour. L'ambitieux projet prévoit une capacité d'accueil de 180 enfants dans une structure offrant les dernières techniques aussi bien phoniques que de thermiques. La fin des travaux est prévue pour une livraison rentrée 2024, voir au plus tard janvier 2025. Ce dossier repré-



Jean-Philippe Lhôtelais présente ses vœux.

Photo Progrès/Max DEGLETAGNE

sente un coût d'environ 1 million d'euros. La municipalité sollicite l'état et toutes les collectivités territoriales pour obtenir les subventions indispensables. Le plan sobriété énergétique est un handicap pour le budget de la commune sachant par exemple que le prix du gaz a été multiplié par quatre. Ce qui a été déjà fait dans la commune sont les réglages/optimisation des chaudières d'écoles et salle des fêtes à 19 °C (suppression du chauffage à air pulsé de la salle des fêtes), réduction des éclairages de Noël. Ce qui pourrait être fait dans l'année 2023 : la régulation des chaudières, le remplacement d'éclairage à incandescence par des Leds, la rénovation de l'école, pour arri-

ver à diminuer de 10 % la consommation énergétique de la commune. Le maire a enchaîné sur la présentation des associations et leurs rôles très importants au sein de la commune.

À ce titre, deux personnes, les plus anciennes parmi les bénévoles du comité de fleurissement ont été honorées en recevant deux bouquets de fleurs et le maire a terminé en annonçant qu'Amélie Coulon quittait son poste de secrétaire de mairie. Elle sera remplacée par Madame Sibellas. En renouvelant ses vœux à toute l'assistance, le maire a clos la cérémonie en invitant les personnes présentes à déguster la galette des rois.

Max DEGLETAGNE (CLP)